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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del Ministerio de Seguridad, en relación a la situación de violencia y amenazas
que afecta a los establecimientos educativos del departamento Rosario informe:

1. ¿Qué medidas concretas se han adoptado hasta el momento por parte del
Ministerio de Seguridad, ante el incremento de amenazas y actos de
violencia en escuelas del departamento Rosario?

2. ¿Cuentan las escuelas del departamento Rosario con un protocolo sobre
cómo actuar en casos de balaceras o ataques, producto de la violencia?

3. En caso de existir un protocolo para casos de violencia, balaceras y/o
amenazas al personal y alumnos de los referidos establecimientos
educativos ¿Está previsto un lugar donde puedan resguardarse a la espera
de la llegada de la policía? ¿Cuentan con salida de emergencia?

4. ¿Se realizan simulacros a cargo de expertos de seguridad con el personal y
alumnos de los establecimientos mencionados para saber cómo
resguardarse en caso de violencia o balaceras?

5. Ante situaciones de violencia al personal y alumnos, o balaceras, ¿Suele
enviarse un patrullero? ¿permanece en el lugar como resguardo? En caso
afirmativo, ¿cuánto tiempo permanece en el lugar?

Sebastián Julierac Pinasco

Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día 30 de Marzo del corriente año, en la Escuela Primaria Nº 1319 "José
Ortolani" de calle Génova y Cullen, de barrio Empalme Graneros, antes del horario de
ingreso a clases, dejaron una nota amenazante con una bala. Ante esta amenaza
relacionada con una situación de peligro y debido a esto directivos y docentes decidieron
suspender las clases. "La nota, que fue secuestrada por personal de la Agencia de
Investigación Criminal, estaba dirigida a dos personas que están presas. Una de ellas fue
imputada recientemente por el asesinato de Máximo Jerez, el nene de 12 años que quedó
en medio de una balacera dirigida a un búnker de "Los salteños". La otra sería quien habría
instigado ese ataque a tiros" Sic Diario La Capital Jueves 30 de marzo de 2023.

Este tipo de acontecimientos vienen reiterándose en diferentes
establecimientos educativos del departamento Rosario desde hace aproximadamente 2
años.

Debido a la gravedad de los hechos, sostenemos la imperiosa necesidad de
tomar medidas inmediatas para resguardar la integridad física del personal y alumnos de las
escuelas del departamento Rosario.

Es por ello que solicito a mis pares Diputados el acompañamiento del
presente Proyecto de Comunicación.

Sebastián Julierac Pinasco

Diputado Provincial


